



うさぎぐみだより

暦の上では秋ですが、日中はまだまだ夏日和のような暑い日が続いています。その暑い中でも秋風を感じるようになってきました。幼稚園は2学期が始まり子どもたちの元気な声が響いています。2学期もいろいろな行事が盛りだくさんです。一つ一つ楽しみながら参加していきたいと思います。早速運動遊び会の練習が始まりました。2階のホールでも「やったー」と嬉しそうに笑顔で練習に取り組んでいます。



9月よりうさぎ組(2歳児)に池田ひかりちゃんが入りました。
よろしくお願ひします。
黄組の池田進君の妹です。



8月後半より秋祭りを楽しみにしていたうさぎ組さん。いろいろなゲームやかき氷、綿飴があることをお話ししていたこともあり期待いっぱいの様子でした。お化け屋敷はさすがに怖かったようですね。未満児さんのゾーンもありましたがホールに行くだけでもあの音楽を聴くと怖さが倍増したようです。

でも翌週の月曜日は、みんなでホールに上がりお化け屋敷を見に行きましたよ。音楽も無く陽射しが入り明るかった為、みんなお化け屋敷を体験できました。



27日(金)にそうめん流しを行いました。大きな竹をつないだそうめん流しは、なかなかできない体験でしたが、フォークを使い流れてくるそうめんを一生懸命すくっていましたよ。お外で食べるそうめんは、いつも食事をしている室内と違い、特に美味しかったようです。



お知らせと
お願ひ

☆2歳児(うさぎ組)は運動遊び会のリズム・かけっこ・親子競技が終った時点で終了となります。その後は帰られても見学されてもどちらでも大丈夫です。
☆体調が悪く続けてお休みをされる場合や遅れる旨の連絡は必ず8時~9時の時間にお願いします。あらかじめお休みすることが分かっている時には連絡帳や口頭で前日までに教えて頂いても大丈夫です。